
1 
 

证券代码：300536                                       证券简称：农尚环境 

武汉农尚环境股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-001 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称

及人员姓名 
参与公司 2022 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023 年 4 月 19 日 16:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易”平台（http://irm.cninfo.com.cn）“云访谈”栏目 

上市公司接待

人员姓名 

副董事长/总经理林峰先生 

财务总监罗霞女士 

独立董事刘杰成先生 

董事会秘书贾春琦女士 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

公司就投资者在本次 2022 年度业绩说明会召开过程中投资者提出的

问题进行了回复，主要内容如下： 

 

1、林总，您好，请问贵司 2022 年年报显示 6 亿合同资产变更为应收

账款？未来怎么保证 2023 年营收呢？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大公司营收规模。 

2、请问公司为什么修改业绩预告？ 

答：您好！公司前次业绩预告的相关数据是财务部门初步测算，公司

与会计师事务所存在初步沟通，未经会计师事务所预审，亦未就前次业绩

预告数据与会计师达成一致。截至业绩预告修正公告披露日，公司已就本

次业绩预告修正有关事项与会计师事务所进一步沟通确认，公司与会计师

事务所在本次修正后的业绩预告相关数据方面不存在分歧。感谢您的关

注！ 
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3、林峰总经理：贵司 2022 年 6 月公告股权转让 马上接近 1 年了 毫

无公告 信披不规范 烦请告知进展情况 

答：目前，20%股权转让事项的进展，已公告，目前尚未有进一步实

质性进展，感谢您的关注。公司将按照交易所信披规则，及时公告股转进

展事宜。 

4、林峰总经理，翻查了合肥晶合集成的招股说明书，LDDI 只有

150NM 和 90NM 工艺，55NM 工艺只在风险性量产，请问国内有无企业

可以给内夏代工？未来如何确保内夏产能 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大新业务规模，

是否由国内企业代购，主要取决于客户的技术要求以及成本因素考量。 

5、林峰总经理，贵司 2022 年 9 月公告 2 元并购中科凯普以及应收

账款置换广东莱克，半年多过去了，又是杳无音讯，请不要忽悠式重组，

公司的公信力，诚信度十分关键！ 

答：感谢您的关注！就并购中科凯普以及应收账款置换广东莱克，公

司尚未对并购标的展开，审计、评估、技术以及法律等方面的核查工作，

目前尚未有进一步实质性进展，公司将按照交易所信披规则，及时公告进

展事宜。 

6、林总，请问公司今年芯片有什么目标？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大新业务规模，

感谢您的关心。 

7、林峰副董事长，贵司 2022 年年报显示 6 亿合同资产转变成应收账

款，请问合同资产大面积转变成应收账款，今年营收如何保障？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大公司营收规模。 

8、没有声音的？ 

答：您好！公司 2022 年度业绩说明会采用网络远程结合图文方式举

行。感谢您的关注！ 

9、林总，公司已开始布局芯片行业，请问我们的竞争对手是国内那

几家芯片公司？ 
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答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大新业务规模，

目前新业务尚未形成较大规模量产，主要在技术研发和市场开拓等方面工

作。 

10、林总，请问贵司去年回复深交所的问询函里面提到的关于内夏芯

片订单是今年的一季度就可以正常供货，请问截止目前内夏是否已开始芯

片供货？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大新业务规模，

目前新业务尚未形成较大规模量产，主要在技术研发和市场开拓等方面工

作，目前尚未有进一步实质性进展，公司将按照交易所信披规则，及时公

告进展事宜。 

11、林总好，您是分管公司芯片业务的，请问内夏现在经营怎样？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大新业务规模，

目前新业务尚未形成较大规模量产，主要在技术研发和市场开拓等方面工

作，目前尚未有进一步实质性进展，公司将按照交易所信披规则，及时公

告进展事宜。 

12、你好，请问业绩如何？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大公司营收规模，

请您关注公告信息。 

13、公司 2023 年度的营收规模预计大概有多少？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大公司营收规模，

努力提高经营业绩。 

14、2022 年公司的利润增长点是在那几方面？ 

答：公司将继续保持园林业务主业的稳健发展，同步加快新业务的研

发、市场开拓等工作，在确保风险可控的情况下，积极扩大公司园林业务

和新业务的营收规模，努力提高经营业绩。 
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15、请问公司大股东股权转让的具体进度如何？ 

答：目前，20%股权转让事项的进展，已公告，目前尚未有进一步实

质性进展，感谢您的关注。公司将按照交易所信披规则，及时公告股转进

展事宜。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2023 年 4 月 19 日 

 


